

La réouverture de la frontière entre la Colombie et le Venezuela facilitera le commerce



Caracas, 2 juillet, (RHC).- Le gouverneur de l'état vénézuélien de Táchira, José Vielma, a déclaré que la réouverture de la frontière avec la Colombie, permettra un plus grand échange commercial.

Lors d'un parcours dans la zone frontalière aux cotés de son homologue du Nord de Santander, William Villamizar, il a rappelé que la fermeture en septembre dernier, de la frontière, a été une mesure nécessaire pour combattre la contrebande et le para-militarisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/98856-la-reouverture-de-la-frontiere-entre-la-colombie-et-le-venezuela-facilitera-le-commerce>



Radio Habana Cuba